



LANZAMIENTO. Amsterdam. Holanda, febrero 22. (AP). La multitud presencia cómo un hombre se lanza desde la ventana de un hotel a una altura de 25 metros, hasta un enorme colchón de aire colocado en la calle. La exhibición fue organizada por un alemán occidental que fabrica equipos para combatir incendios y de rescate en caso de incendio.

## Carnaval de Río concluyó su última noche de orgías ayer

Río de Janeiro, febrero 22 (UPI). Los entusiastas participantes en el carnaval de Río de Janeiro hicieron acopio de sus gastadas fuerzas para la última noche de libaciones alcohólicas y la apoteósica dancística que pone fin a la locura precuarelesmal para culminar en la consumación final del miércoles de ceniza. El carnaval de este año concluirá con las primeras luces del miércoles, cuando los celebrantes regresen a sus hogares de los bailes de gala en clubes nocturnos y lujosos hoteles y también en los más modestos sectores suburbanos.

El punto culminante del carnaval lo constituyó sin duda la gran parada que se realizó en la noche del domingo y ayer en la mañana, cuando 38 mil personas vestidas con lo mínimo, procedentes de las 12 más famosas escuelas de samba de Río, descendieron con sus contorsiones rítmicas por la Avenida Presidente Vargas con

la Avenida Presidente Vargas con

Pasa a la página 28

## Estados Unidos deniega visa a dos oficiales uruguayos

Washington, febrero 22. (AP). (Urgente). La administración del presidente Jimmy Carter habría denegado la visa a dos oficiales uruguayos en lo que se describe como una medida de reprobación de las denunciadas violaciones de los derechos humanos en ese país. El Consejo de Asuntos Hemisféricos dijo que la denegación de las visas al mayor Nino Gavazzo y al coronel José Fons se fundamentó "en el hecho de que ambos estaban implicados en la tortura de presos políticos".

Un portavoz del Departamento de Estado se limitó a decir que no se harían comentarios sobre el asunto.

El consejo dijo que "la denega-

ción de las visas a los representantes militares uruguayos es una indicación de que la nueva administración se propone instituir una política regional cuyo eje será el gradual aislamiento de los regímenes represivos que al presen-

Pasa a la página 28

## Incrementanse hallazgos de petróleo en Golfo de México

México, D. F. febrero 22. (AP). (Por Vicente Morales). Los descubrimientos de petróleo en el lecho del Golfo de México han incrementado notablemente las reservas de México y le aseguran energía hasta el siglo XXI, dijo el director de la empresa estatal Petróleos Mexicanos, Jorge Díaz Serrano. Señaló que de junio a diciembre de 1976 las reservas petroleras comprobadas aumentaron de 6.338 millones de barriles a 11 mil millones, pero hay indicios de que las reservas probables serían superiores a los 60 mil millones que han especulado fuentes de la industria petrolera norteamericana.

Un funcionario de PEMEX que

pidió no ser identificado dijo que las reservas probables de gas y petróleo son superiores a los 100 mil millones de barriles.

Dijo que en los próximos tres años PEMEX invertirá unos 7 mil millones de dólares para in-

Pasa a la página 28

# Presupuesto para 1978 presentó ayer Carter

Washington, febrero 22. (UPI). (Por Leonard Curry). El presidente Jimmy Carter propuso hoy aumentos en el presupuesto para 1978 que preparó el gobierno anterior de Gerald Ford, reduciendo el énfasis en los gastos de defensa para destinar esos fondos a la energía, alojamientos y salubridad.

El aumento será de 19.400 millones de dólares, elevándose la cifra total del presupuesto nacional de gastos a 459.400 millones de dólares para el año fiscal que empieza el 1º de octubre.

Carter envió hoy su mensaje de presu-

puesto al Congreso, provocando inmediata controversia, ya que en el mismo se eliminan los fondos para la construcción de 19 proyectos hidráulicos. Carter dijo que esos proyectos eran muy costosos y perjudiciales al medio ambiente. Irónicamente, uno de ellos está en su propio Estado natal de Georgia.

Otro de los puntos principales es la limitación del aumento del desenfrenado gasto de los servicios hospitalarios al nueve por ciento anual, pero el secretario de Salud, Educación y Bienestar Social, Joseph Cali-

Pasa a la página 36

## Tranquila sesión en Bolsa de N. York

Nueva York, Feb. 22 (AP). Las acciones de International Business Machines subieron hoy sobre una oferta de la compañía por alguno de sus valores emisoros se rezagaron en una tranquila sesión.

IBM anunció temprano en el día que pagaría 280 dólares por pieza por 4 millones de sus accio-

Pasa a la página 20

## Perfil biográfico del nuevo Srio. del Exterior británico

Londres, febrero 22 (AP). David Owen, médico de 38 años de edad que no ejerce su profesión y que ha estado desempeñando interinamente el cargo, fue designado oficialmente secretario del Exterior de Gran Bretaña, sucediendo a Anthony Crosland, fallecido. Owen era el "brazo derecho" de Crosland y se hizo cargo de las funciones de éste, luego que Crosland sufriera un síncope masivo el 13 del corriente mes para fallecer el sábado a la edad de 58 años. Previamente, Owen había sido ministro de Estado para la Salud Pública.

A los 38 años Owen se convierte en el secretario del Exterior más joven desde que el recientemente desaparecido Sir Anthony Eden, Lord Avon, asumiera el cargo a la misma edad de Owen en 1935. Eden era dos meses más joven que Owen en esa época.

ca, y el primer ministro era Stanley Baldwin.

### Minibiografía

David Anthony Llewelyn Owen nació en Plimpton, condado de Devon, y fue educado en el colegio Sidney Sussex, de Cambridge. Estudió Medicina en el Hospital de Santo Tomás de Londres pero abandonó la práctica

Pasa a la página 20

## Amin dice repelerá cualquier agresión de países vecinos

Nairobi, febrero 22 (Latin-Reuters). El presidente Idi Amin les manifestó a dos líderes africanos que Uganda está capacitada para enfrentar cualquier desafío de países vecinos "en menos de una hora". Dejó en claro que se refería a Kenia, Tanzania y Zambia, pero que no había motivos para temer nada sobre su país. En telegramas enviados al emperador Bokassa del imperio central africano y al presidente Mobutu Sese Seko de Zaire, irradiados por Radio Uganda, el mariscal de campo Amin dijo que no teme a "la falsa y maligna propaganda originada en Nairobi, Dar Es Salaam y Lusaka".

Considero a todos lo que maquinan esa propaganda, económica, política y militarmente débiles. Todos han lanzado falsas acusaciones contra Uganda para encu-

### Dispuesto a enfrentarlos

Si fuera necesario, podría enfrentar a sus desafíos en menos de una hora.

La radio ugandesa no especificó de qué desafíos se trataba.

Nairobi, Dar Es Salaam y Lu-

Pasa a la página 21



AP Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

MUESTRA CARTA. Erie, Pensilvania, febrero 22. (AP). Philip Brown, de 15 años, enseña la carta que le enviaron dos niñas de nueve años de Ile de Groix, Francia. La carta fue en respuesta al mensaje que envió Philip en una botella el primero de abril de 1975 cuando pasaba unas vacaciones en las islas Caimán, en El Caribe.



CALLE INUNDADA. Bonn, febrero 22. (AP). Una calle inundada hoy por el Rin cerca del Parlamento (derecha). Un vehículo blindado policial patrulla el área, para los demás cerrada al tránsito.

AP Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

al cerrar la edición

INFORMACION EN PAGINA CINCUENTITRES